

See-Bestattung

Die Seeleute sagen:
Das Leben ist eine große lange
Reise und der Tod die Rückkehr
in den Heimathafen.



Zeremonie

Am Tage der Beisetzung
wird die Urne an Bord des
Bestattungsschiffes überführt.
Im Rahmen einer feierlichen
Zeremonie hält der Kapitän eine
kurze Trauerrede.

Danach wird die Asche des Verstorbenen
in einer speziellen See-Urne nach
seemännischem Brauch dem Meer übergeben.

Nachdem die Urne und die Blumen dem Meer
übergeben wurden, ertönen acht Glasen der
Schiffsglocke und das Schiff zieht als letzte
Ehrerweisung einen Kreis um die Stelle.



mein bestatter
Schreiber & Holtz GbR

Neue Kantstraße 25 (direkt am Lietzensee)
14057 Berlin
www.mein-bestatter.com



339 339 49 (Tag und Nacht)

See-Bestattung

Für viele stellt das Meer einen besonderen Bezugspunkt dar oder ist für sie von großer Bedeutung.



Warum ?

Oft ist die Pflege eines Grabes an Land ein Problem. Die Kinder sind wegen Studium oder Beruf weggezogen, weitere Angehörige wohnen weit entfernt oder können aus körperlichen Gründen nicht mehr die Grabpflege übernehmen

Letztendlich kann Ihnen die Entscheidung für oder gegen eine Seebestattung niemand abnehmen. Wir können Sie nur im Vorfeld informieren, ausführlich beraten und, wenn Sie sich endgültig für eine Seebestattung entschieden haben, pietätvoll und standesgemäß bei der "letzten Fahrt" begleiten.

mb **mein bestatter**
Schreiber & Holtz GbR

Neue Kantstraße 25 (direkt am Lietzensee)
14057 Berlin
www.mein-bestatter.com

 **339 339 49** (Tag und Nacht)